

Nous avons eu le plaisir d'accueillir Yvonne ROUSSET, veuve de notre amie Claude, ancien rotarien, et de revoir notre ami Jacques GUERIN visiblement en pleine forme. Nous lui souhaitons encore un rétablissement complet.

- Préparation de la soirée théâtre du 22/10 avec Frédéric GAY

- Communication : Paul Vacheresse pour la presse et Christian Chambaud pour les affiches et les panneaux d'information.

Vin d'honneur : Christian, France et toutes les bonnes volontés. Petit exposé de Marc très intéressant sur la Traviata, spectacle donné dans le cadre du Festival Lyriquement Vôtre de Vonnas, le dimanche 11 septembre, après la course.

Présents : Marie-Do BLONDEL et Jean-Lou DOMINJON, Henri BRUN, Christian et Brigitte CHAMBAUD, Anne-Marie CLAUSIER, Marc et Annie DURAND, Philippe et Christine GUERIN, Bob et Laurence SERBAC, Paul VACHERESSE, France ROSET.

François et Eliane BOUVET, ROTARY de BOURG, étaient également présents à cette soirée.

Nous avons accueilli dans le cadre fort sympathique de l'Auberge Bressanne à BUELLAS et autour d'une table délicate, le Docteur Michel GIROUD et son épouse, médecin généraliste, médecin légiste, médecin-chef des pompiers de l'Ain, et également médecin du centre pénitentiaire de BOURG.

C'est dans le cadre de ses activités de

médecin-chef des pompiers de l'Ain et de médecin légiste, qu'il a été amené à s'occuper du cas de Jean-Claude ROMAND, dont tout le monde a en mémoire l'affaire. La personnalité troublée de cet homme à la double vie. Médecin à l'OMS pour ses proches, mais en fait homme désœuvré et perdu, qui a fini par assassiner sa femme, ses deux enfants, ses parents et même son chien, pour éviter de perdre la face.

Sa conférence bien détaillée, très complète sur cet homme, élargie sur ses activités de médecin-légiste, fut fort intéressante. Illustrée par les coupures de journaux de l'époque.

Il fut le créateur de la structure médico-légale avec Marie-Do en 1988 à BOURG. Structure qui a été supprimée au début de l'année 2011. Il reste cependant l'unité des enfants violés. Dans le cadre de cette structure il fut requis 18 fois pour différentes affaires.

Dernières nouvelles de La Louvière. Club de Belgique.

Il était 17h00 ce dimanche 28 août lorsque l'on frappa à notre porte. Dehors, un couple qui, pensions-nous, venait chercher des renseignements sur les gîtes.

Juste avant que l'homme, s'adressant à moi, dise : « bonjour Marc » !!! Quelques fractions de seconde plus tard, je reconnus Philippe CHARLEZ, le Rotarien cycliste du club belge de la Louvière qui nous avait rendu visite lors de son périple qui l'avait mené en 15 jours de sa ville à Marseille en août 2009.

Quel plaisir de le revoir, et qu'il se soit arrêté alors qu'il était sur le chemin du retour de congés d'été. Inutile de dire que nous les avons « capturés » alors qu'ils avaient l'intention de passer la nuit au camping de Villars les Dombes !!

Nous avons passé une soirée

très amicale et à reparler de cette aventure dont je vous rappelle quelques détails et donne des compléments d'informations.

Le but de ce « voyage » était de rallier La Louvière à Marseille (où il a de la famille), de faire des étapes dans des

ville « rotariennes » où il serait reçu par les clubs, avec si possible le gîte et le couvert, et de récolter des fonds pour financer en partie un projet lié à l'eau.

Il est arrivé à bon port en ayant récolté 5700€. Son club a versé 1300€. Une

partie 2500€ a été affectée pour des besoins médicaux, sanitaires et scolaires vers DAKAR ; 3200€ ont été utilisés pour l'hôpital de Kongolé au Congo. D'autres actions d'envergure sont en cours pour équiper en eau courante des WC et sanitaires dans des écoles au Sénégal. Annie et moi nous rendrons chez eux au printemps prochain, probablement pour le carnaval de BINCHE et une escapade à KNOKKE LE ZOUTE où ils ont un appartement.

Marc Durand.



Philippe en 2009 avec quelques uns des fanions